



**Nombre de alumno: Elías Santiz Álvarez.**

**Nombre del profesor: MARIA CECILIA  
ZAMORANO**

**Nombre del trabajo: ensayo.**

**Materia: ADMINISTRACION Y EVALUACION DE  
LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA**

**Grado: 9**

**Grupo: "a"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de junio de 2020.

## La planeación de los servicios de enfermería

En la planeación de los servicios de enfermería es muy importante tener conocimientos, experiencias del entorno del trabajo, ya que esto te hace más propenso en el uso de la conciencia ya que desde que un paciente entra en la unidad médica, él o ella se hace depender del profesional de salud, acude a diversas unidades médicas con el objetivo de que se mejore en el aspecto físico pero no solo eso, también tenemos a veces ayudar a pacientes con problemas psíquicos, de ahí la importancia de poder hacer una valoración eficaz utilizando los principios del trato digno y el servicio de calidad. Durante la valoración empiezas a pensar que diagnóstico tiene mi paciente y que intervenciones le puedo dar, ahora la utilidad de una correcta planificación es ayudarte a organizar, distribuir, ordenar de manera adecuada materiales, tratamientos y los procedimientos a realizar. Ya que la planificación es todo aquel proceso gerenciales y el uso de la gestión por competencias para llegar con equidad, eficiencia, relevancia y efectividad a proporcionar la atención médica. Aplicando teorías, modelos, técnicas e instrumentos de la administración clásica vinculadas con nuevos conceptos como la reingeniería se enfatiza la necesidad de cambio en el establecimiento de valores, la precisión de la visión y la misión del sistema de salud.

La planificación empieza desde que el paciente acude al servicio médico y termina hasta el último cuidado que se le realiza, los objetivos del plan de cuidado son: Promover la comunicación entre los cuidadores, dirigir los cuidados y la documentación, crear un registro que posteriormente pueda ser usado para la evaluación, investigación y propósitos legales, proporcionar documentación sobre las necesidades en cuidado de la salud para determinar su coste exacto.

Es importante hacer uso de las prioridades esto nos ayudaría a salvar vidas y llevar un orden bien estructurado ya que necesitamos saber que problemas necesitan atención médica inmediatamente y cuales pueden esperar. Decida qué problemas deben ser abordados en el plan de cuidados, es decir, aquellos problemas únicos del usuario que deben ser controlados o resueltos para progresar en el logro de los objetivos mayores de cuidado. Utilizar un plan estandarizado te ahorraría mucho tiempo y se hace una mejor atención porque ya tienes una prioridad a tratarla.

Cuál es la importancia de tener claro los objetivos, algunos ejemplos veremos como son: Los objetivos identifican los beneficios que espera ver en el paciente después de brindar los cuidados enfermeros.

- Los objetivos a corto plazo describen los beneficios tempranos que se esperan de las intervenciones enfermeras (por ejemplo, mañana será capaz de andar hasta el baño sin ayuda).
- Los objetivos a largo plazo describen los beneficios que se espera ver en cierto momento después de haber puesto en marcha el plan (10 días después de la cirugía, será capaz de andar independientemente hasta el final del pasillo tres veces al día).

Antes de realizarle cualquier procedimiento a cualquier paciente, es importante explicarle que se va hacer con él o que procedimiento se va realizar y también los beneficios que

puede tener al realizar dicho procedimiento por ejemplo: después de aspirar un tubo de traqueotomía, los ruidos pulmonares deberían ser más limpios. En fin los objetivos describen cómo serán las cosas cuando el problema esté corregido o controlado.

Departamentalización es un grupo de trabajo donde hacen distribuciones de tareas o actividades que se realizan para poder mejorar la calidad de vida en un ámbito hospitalario en un primer plano se distribuye el trabajo por tareas, logrando cierta especialización por departamento que permite obtener mejores resultados y ganancias en productividad, logrando de esta manera una departamentalización eficiente.

El plan de trabajo es un documento que nos brinda información para hacer un trabajo ya estandarizado y este tiene como objetivo de poder llegar a la misma meta que se desea, así mismo para trabajar con el mismo proyecto. El plan de trabajo es una herramienta muy útil que te permitirá administrar y planificar los cimientos y desarrollo de algún proyecto que quieras o estés empezando.

Diagnostico situacional conocimientos problemáticos de una población, pero esto hace una interpretación, determinan situación y hacen un análisis para poder llevar una evaluación de sí misma, propósito del diagnóstico situacional es saber la naturaleza del problema, magnitud, trascendencia, vulnerabilidad. Ahora es importante tomar en cuenta los pasos del diagnóstico situacional, situación demográfica, situación socioeconómica y educativa, oferta de los servicios de salud, aspectos epidemiológicos.

Teniendo en cuenta todo esto a que queremos llegar, sabemos que enfrentarse a una enfermedad es saber que de ahí empieza el trabajo de valorar, planificar, organizar, ejecutar y por fin valorar si el proyecto que se hizo estuvo bien, ahora si fracasamos en algo es importante hacer uso del diagnóstico situacional para poder estudiar la raíz de la enfermedad y así hacer más simple tu investigación y hacer más claros los objetivos ya que tienes aún más facilidad de tratar a la enfermedad y así mejorar las condiciones de vida de cada persona que acude en los servicios sanitarios.

"Las oportunidades se multiplican a medida que se aprovechan" esta frase utiliza Sun Tzu. Si nosotros como profesionales de salud, tomamos oportunidades de poder hacer un buen trabajo podemos llegar a ganar la confianza de nuestros pacientes y al final te quedas con satisfacción de felicidad ya que el paciente al retirarse te deja un papelito o un detallito con una palabra escrita "gracias" todo esto es gracias a las oportunidades de tu desempeño y vocación en tu trabajo ejemplo de la frase de Sun Tzu es si una empresa de fabricación gana un contrato muy grande, aportará ingresos adicionales que podrían darles la oportunidad de ampliar sus capacidades de fabricación. A través de esta expansión, son capaces de producir sus productos a un ritmo más económico y un mayor volumen para ganar futuros empleos.

Bibliografías.

<http://up-rid2.up.ac.pa:8080/xmlui/handle/123456789/1903>  
gestion.pensemos.com › 11-frases-de-planeacion-estrategica...

- 1.- Mompert García María Paz (2018) Administración y Gestión, Editorial DAE.
- 2.- Arndt Clara (2016) Administración de Enfermería Teoría para la Práctica con un enfoque de Sistemas, Segunda Edición en Español.